

PROMETE GANAR 2023 Y RECUPERAR VALLE DE BRAVO

Del Moral pide avanzar, pero sin cometer errores

La priista llamó a los militantes a unirse y ante cada ataque responder con propuestas

GERARDO GARCÍA

Al aclarar que no se trata de buenas intenciones, sino de un gobierno con capacidad, la precandidata del PRI a la gubernatura mexiquense, Alejandra del Moral Vela, pidió seguir avanzando y no cometer errores, porque van a ganar a la buena el 4 de junio.

A unos días de que concluyan las precampañas, la priista estuvo en la zona sur donde primero se encontró con la militancia de Valle de Bravo, para posteriormente ir con la de Ixtapan del Oro, Donato Guerra y Villa Victoria, jornadas con las que ya sumó su visita a 77 de los 125 municipios mexiquenses.

Ante militantes y simpatizantes de Valle de Bravo, recordó que sus adversarios empezaron presumiendo que iban muchos puntos arriba, aunque ella ha crecido, alcanzará a su rival y le ganarán el 4 de junio.

Por ello, pidió que sigan avanzando, pero sin cometer errores, porque quieren ganar a la buena y eso harán, dado que las mediciones son una fotografía del momento.

“El primer compromiso que hago con los vallesanos es que el caballo que alcanza, gana, porque me conocen bien, saben que soy de una sola pieza”, indicó.

Del Moral Vela añadió que quiere ganar “a la buena y eso es lo que vamos a hacer, donde entre cada



descalificación de ellos nosotros vamos a dar una propuesta, ante cada ataque vamos a caminar con mayor contundencia”.

Sin mencionar que en 2021 Morena ganó en Valle de Bravo, la priista aseguró que recuperarán al municipio e indicó que los vallesanos ya saben que no se trata de buenas intenciones.

“Ya ustedes los vallesanos lo comprobaron esto no es de buenas intenciones que aquí el gobierno merece capacidad, merece experiencia y no ocurrencias, porque eso lo van a sufrir las nuevas generaciones”, indicó.

▲ En su visita por el sur de la entidad mexiquense también se comprometió con Donato Guerra y Villa Victoria.

Foto Gerardo García

La priista convocó a que “todas y todos estén arriba del barco, los vamos a necesitar, porque en esta batalla quiero que me acompañen los que quieran construir y no destruir, los que quieran unir y no dividir, los que quieran avanzar y no retroceder. Esta campaña va a necesitar lo mejor de todas y todos nosotros”, indicó.



“Este proyecto va más allá de colores de partido”. ESPECIAL

Del Moral señala que precampaña ha sido fenomenal

Visita el sur.

“En unidad, con compromiso y con una meta clara no habrá quien nos detenga”

MONSERRAT MATA
VALLE DE BRAVO

La precandidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la gubernatura del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, se reunió con la militancia tricolor del municipio de Valle de Bravo, en donde señaló que este periodo de precampañas “ha sido fenomenal”, reiterando que en unidad, con compromiso y con una meta clara no habrá quien detenga a las y los priistas.

Acompañada por la priista Carolina Monroy y del responsable del Comité Ejecutivo Nacional en esta región de la entidad, Roberto Carlos López García, Del Moral Vela señaló que las encuestas son una foto del momento, en donde aseveró que en este proceso electoral “vamos avanzando bien y nosotros vamos a ir avanzando, sin cometer errores, sin caer en el juego de la descalificación, vamos hacer una campaña diferente”.

Sostuvo que en este periodo de precampañas, Morena empezó presumiendo que tenían muchísimos puntos de ventaja “y que no les íbamos a poder ganar y conforme fue avanzando la precampaña, crecimos, avanzamos, aquí los mexiquenses decimos: caballo que alcanza, gana”.

En este municipio gobernado por Morena y arropada por la militancia, sostuvo que los priistas se van sacar la espina y van a ganar en este 2023 y van a recuperar Valle de Bravo en 2024, pues aseguró que “esto no es de buenas intenciones, aquí el gobierno merece capacidad, merece experiencia y no ocurrencias”.

En este encuentro durante los últimos días de precampaña, subrayó que por excelencia, el PRI siempre ha sido el partido que vela por la justicia social y lo que hoy los convoca es construir un proyecto diferente, que salga a la defensa, no por los colores de un partido, sino por los colores del estado y los colores de la patria.

“Queremos que los programas sociales federales les lleguen a todos, claro que queremos, por su puesto que queremos que no desaparezcan, que le ayuden a la gente, pues si nosotros los creamos”. ■■■

Rechaza el PRI vínculos con encuestas falsas

Las encuestas con credibilidad plantean crecimiento en la preferencia electoral de la precandidata Alejandra Del Moral.

El Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI del Estado de México y la oficina de la precandidata rechazan cualquier vínculo con la serie de encuestas falsas que se publican en las redes

sociales.

El engaño no es la estrategia del PRI y se desmarca de cualquier noticia falsa que se distribuya en materia de preferencia electoral a nombre de casas encuestadoras o medios de comunicación.

Este instituto político observa con seriedad aquellas encuestas que son publicadas por medios de comunicación con credibilidad y cuyos resultados plantean un avance de aceptación de nuestra

precandidata, Alejandra Del Moral Vela.

El PRI toma en cuenta las encuestas profesionales que son públicas pero también observa que existen grupos de interés que buscan lastimar la buena relación que se tiene con los medios de comunicación.

De igual forma, el PRI mexiquense deja en claro que su estrategia está muy lejos de utilizar encuestas falsas en comunicados, conferencias de prensa o en las redes sociales.